



Y PIDEN "MÁXIMA UNIDAD"

# Organizadores de la marcha exigen candidato opositor ya

RELUANO IZQUIERDA

## ONG llaman a MC a que muestre voluntad para sumarse al bloque PAN-PRI-PRD

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

Más de 100 organizaciones de la sociedad civil demandaron a los cuatro partidos de oposición lograr "urgentemente la máxima unidad posible" para hacer frente al gobierno de Morena y del presidente Andrés López Obrador, en el proceso electoral presidencial de 2024.

En una carta dirigida a los líderes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno; del PRD, Jesús Zambrano, y de MC, Dante Delgado, les demandaron ir unidos y "con un solo candidato hacia la elección presidencial".

La misiva contiene un especial llamado a Movimiento Ciudadano a que "dé muestras concretas de su voluntad para responder a esta exigencia ciudadana".

"La participación ciudadana y los resultados de la jornada electoral del 4 de junio, los llevan a una exigencia ciudadana muy clara para las elecciones presidenciales de 2024: la oposición debe ir unida con un solo candidato y con una propuesta de un gobierno de coalición, con una amplia y clara participación ciudadana en las decisiones", expone la carta.

Por eso, "a todos los dirigentes les pedimos definir el mecanismo para establecer una interacción eficaz entre los partidos y las organizaciones ciudadanas. Es el momento de exigir que los ciudadanos debidamente politizados y los políticos ciudadanizados actuemos juntos".

Y llama "a todos los mexicanos a incrementar su grado de participación en el rescate de nuestra democracia, de nuestro Estado de derecho y de nuestras libertades".

Entre los firmantes de la carta figuran los colectivos PorMéxico, UnidosoHundidos, Consejo Cívico Ciudadano, Unidos, Sociedad Civil México, Sí por México, Unidos por México, Asociación Nacional Cívica Femenina, Frente Cívico Nacional, Seguridad, Justicia y Paz, Consejo Coordinador Ciudadano, UNE México, Poder Ciudadano, Ciudadanos por México, Ciudadanos con Causa, Rebelión de la Clase Media, Frente Nacional por la Familia, Alternativa Solidaria, Alianza Civil, Comisión Mexicana de Derechos Humanos, entre otras.

También, el dueño de farmacias El Fénix, el diputado del PRI Xavier González Zirión, llamó a la coalición Va por México a "ser asertiva en el proceso de selección del candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, en un proceso abierto a la ciudadanía, con *piso parejo* para todos los aspirantes, a fin de seleccionar a quien logre concretar el apoyo de la sociedad civil".